

第773号
 2017.12.19(火)

2018年同胞新春のつといにみんなで参加しましょう!

今年もあつとわすか…新しい年が明けると「同胞新春のつとい」が行われます。毎年恒例の行事ではありますが、新年を迎え同胞が一堂に会してあいさつを交わす場所になれば幸いです。

ウリナラを取り巻く情勢は依然として緊張が続いています。この情勢を在日同胞の立場からどう読み取ればいいのか、私達に在日同胞に与える影響は何なのか、トップ講師による講演に注目が集まります。

成人式は進学、就職などで地元を離れているトンム達も参加することになっています。同胞社会を担っていく若者たちをみんなで見守りましょう!

この度の新年会には金剛山歌劇団のスペシャルライブが予定されています。11月の公演、ニョメン70周年イベントでの公演と県内の方々にはこの所おなじみの歌劇団ですが、ファン層がより厚くなったのも事実です。新春の集いでのご公演もご期待下さい。

参加します!と決まった方は今年中に申し込みをお願いします。

2018年1月14日(日) ベルヴィ郡山館

受付	14:00	
セミナー	14:30	緊張が続く朝鮮半島情勢、2018年はどうなる?そして在日同胞社会は?
成人式	16:00	ウリトンネで育ち、立派に成人した若者たちをみんなで見守りましょう!
新年会	16:40	楽しい企画が満載です。金剛山歌劇団のスペシャルライブもお楽しみに!

◇参加費 4,000円(夫婦で参加すると2人で7,000円) 高校生・大学生 3,000円 成人者・中学生以下 無料
 * 問合せは商工会へ

東アジアサッカー選手権2017決勝大会

ウリナラ女子チーム優勝!

「東アジアサッカー選手権 2017 決勝大会」でウリナラの女子チームはみごと優勝し、大会3連覇に輝きました。私たちを取り巻く情勢が厳しい中、徐々に明るいニュースになりました。大会MVP、得点王、最優秀GK、最優秀DFにウリナラの選手が選ばれ表彰も総なめでした。朝鮮大学校や関東のウリハッキョ、トンポたちの応援もテレビを通して伝わってくるほど熱が入っていましたよね!選手たちは経済制裁の影響でウリトンポとの交流やウリハッキョの訪問、観光、買い物を一切せず、試合の次の日には日本を離れてしまいましたが、私達に大きな喜びを与えてくれました。男子チームは最下位に終わってしまいましたが、在日Jリーガーが大活躍してくれてこれから大いに期待できそうですね。

今週の放射線量
 (ハッキョ自動測定器)

11日(月)	0.099
12日(火)	0.093
13日(水)	0.098
14日(木)	0.098
15日(金)	0.094
16日(土)	0.095
17日(日)	0.102

20	21	22	23	24	25	26
水	木	金	土	日	月	火